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Ata da Vig6siina Nona Sessio Ordinaria, do segundo ano da D6cima Sexta
Legislatura da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada aos onze de
dezembro de dois mil e dezoito, is dezenove horas e trinta e cinco ]ninutos, na
Saba das Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal,
localizada no Edificio Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, delta cidade.
O horfrio regimentalpara initio da Sessio nio foi obedecido, vista a discussio
entre os Vereadores sabre a eleigao da Mesa Diretora para o bi&nio 2019-2020.
Presidente Sr. Romilson Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Alonso Lopes
da Silva. Secretfrias Sras. Cfssia Mu!'er Montagner e Inalda LOGic de Barris
Santana. Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Biblico, conforme

Resolugao n.' 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente
convidou o Vereador Jose Muniz para proferir o seguinte texto: Primeira Carta
a Tim6teo Capftulo 3, versiculos de I a 7: "E cerro que se algu6m aspire a um
cargo de diregao este aspirando a uma coisa nobre. E preciso, por6m, que o
dirigente deja irrepreensivel, esposo de uma Qnica mulher, ajuizado,
equilibrado, educado, hospitaleiro, capaz de ensinar, n5o dado a bebida, nem
briguento, mas indulgente, pacifico e sein interesse por dinheiro. Ele deve ser
homein que saiba dirigir bem a pr6pria casa, e cujos Hlhos Ihe obedegam e o
respeitem. Pris, se algu6m nio saba dirigir bem a pr6pria casa, homo podera
dirigir bem a igrqa de Deus? Que ele nio deja rec6m-convertido, a fim de que
ngo pique cheio de soberba e deja condenado homo o foio diabo. Exide-se ainda
que ele tenha boa f ama entre os de fora, para nio fair no descr6dito e nos lagos
do diabo." A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi
anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva,
Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner,
Cristiano Jose Cecon, David Hi16rio Nets, Inalda Lucio de Bands Santana, Jose
Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson
Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo.
Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes
palavras: "Sob a protegao de Deus inicialnos os nossos trabalhos", declarou
aberta a Sessao, dandy initio ao Expediente: O Sr. Presidents coinunicou que,
naquele memento, seria feita a Eleigao da Mesa Diretora da Cfmara Municipal
para o Bi6nio 2019/2020, em confbrmidade com o $ 2' do art. 27 da Lei
Organica do Municipio, colbbinado com o art. 18 do Regiments Interno.
Primeiramente, dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Rodrigo da Silva
Blanco, Cristiano Jose Cecon, Alonso Lopes da Silva e Inalda Lucio de Bal'ros
Santana foi apresentado Requerimento, em conformidade coin o inciso 111, do
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Art. 16 do Regimento Inferno, para que o registro das candidaturas fossem
feitos em chapa; em votagao o Requerimento obteve-se o seguinte resultado:
leis votos f avorfveis dos Srs. Alonso Lopes da Silva, Cfssia Murer Montagner,
Cristiano Jose Cecon, Inalda Lucio de Barris Santana, Rodrigo da Silva Blanco
e Walter Luis Tozzi de Camargo, sendo sais contririos dos Srs. Alfredo
Chiavegato Nero, Angelo Roberto Torres, David Hilfrio Nato, Jose Muniz,
Luiz Carlos de Campos e Tais Camellini Esteves. Havendo empate, o Sr
Presidents teve direito a veto, em conformidade com o Art. 23, 11, "i", "4" do
Regimento Intemo, e o 11aeslno foi favorfvel ao requerimento em votagao.
Desta forma, o referido requerimento foi aprovado por fete votes favorfveis,
sendo leis contrarios, e o registry da candidatura syria feith por chapa. Decidida
a forma de registry, o Sr. Presidents solicitou o registry, junto a Mesa, dos
candidates, por6m antes suspendeu a sessio para alguns esclarecimento e
confecgao do documento de registry das chapas; decorrido o puzo necessfrio
para os entendimentos, o Sr. Presidents reabriu a sessao, apresentando os
seguintes registros de candidaturas: dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo,
Cissia Murer Montgner, Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Coco, foi
registrada a seguinte chapa, sob protocols n ' 1914/2018, de 11/12/2018, sendo
assim constituida: para o cargo de Presidente: Vereador Walter Luis Tozzi de
Camargo MDB; para o cargo de Vice-Presidents: Vereadora Cgssia Murer
Montgner PR; para o cargo de I' Secretfrio: Vereador Alonso Lopes da
Silva - PPS; para o cargo de 2' Sccretdrio: Vereador Cristiano Jose Cecon --
PV; Referida Chapa, denominou-se "Chapa A"; a seguir, dos Srs. Alfredo
Chiavegato Nets, Tail Camellini Esteves, Luiz Carlos de Campos e Jose Munoz
foi registrada a seguinte chapa, sob protocolo n ' 1915/2018, de 11/12/2018,
sendo assim constituida: para o cargo de Presidents: Vereador Alfredo
Chiavegato Nato - PTB; para o cargo de Vice-Presidents: Vereadora Tais
Camellini Esteves PPS; para o cargo de I ' Secretgrio: Vereador Luiz Carlos
de Campos - PTB; para o cargo de 2' Secretfrio: Vereador Jose Munoz - PTB;
referida Chapa, denominou-se "Chapa B". A seguir, o Sr. Presidente
determinou a leitura dos registros de candidaturas para conhecimento de todos.
Em seguida, solicitou a Sra. Secretgria a feitura da chamada para que os
Vereadores proclamassem sous votos: o Sr. Alonso Lopes da Silva votou na
Chaps "A"; o Sr. Alfredo Chiavegato Neto, votou na Chapa "B"; o Sr. Angelo
Roberto Torres votou na Chapa "B"; Cfssia Murer Montagner votou na Chapa
A"; Cristiano Jose Cecon votou na Chaps "A"; David Hilfrio Nets votou na

Chapa "B"; Jnalda Lucio de Burros Santana votou na Chapa "A"; Jose Muniz
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votou na Chapa "B"; Luiz Carlos de Campos votou na Chapa "B"; Rodrigo da
Silva Blanco votou na Chapa "A"; Romilson Nascimento Silva votou na Chapa
'A"; Tats Camellini Esteves votou na Chapa "B"; e Walter Luis Tozzi de
Camargo votou na Chapa "A". O Sr. Presidente teve direito a vote, em
conformidade com o Art. 23, 11, "i", "l" do Regiments Intemo, Realizada a
Votagao foi feita a apuragao dos votes, onde constou-se sete votes para a Chapa
A", dos Srs. Alonso Lopes da Silva, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose

Cecon, Inalda Lucio de Barron Santana, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson
Nascimento Silva, e Walter Luis Tozzi de Camargo. E sais votes para a Chapa
B" dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, David Hilfrio

Nets, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos e Tats Camellini Esteves. Desta
forma, foi eleita a Chapa "A" para a Mesa Diretora para o Bi6nio 2019/2020,
com fete votos favoraveis, assim cojnposta: Presidente: Vereador Walter Luis
Tozzi de Camargo MDB; Vice-Presidents: Vereadora Cfssia Murer
Montgner PR; I ' Secretfrio: Vereador Alonso Lopes da Silva PPS; 2'
Secretfrio: Vereador Cristiano Jose Cecon PV. O Sr. Presidents comunicou
que os eleitos seriam automaticamente empossados em primeiro de janeiro de
dais mile dezenove, em conformidade com o Art. 18 do Regimento Intemo. A
seguir, deu continuidade a Sessio: primeiramente, foram colocadas em Votagao
as seguintes Atas: da Sessio Ordiniria anterior; da D6cima Nona Sess5o
Extraordinaria, de quatro de dezembro de dois mil e dezoito; da Vig6sima
Sessio Extraordinaria, de fete de dezembro de dois mile dezoito; da Vig6sima
Sessgo Extraordin6ria, de doin mil e dezoito; as mesmas foram votadas uma a
uma, aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenfrio e assinadas pda Mesa;
foi assinada a Ata da Sess5o Solene de Entrega de Tftulos de Cidadania,
realizada em cinco de dezembro de 2018. A seguir, o Sr. Presidents determinou
a leitura da Materia constante do Expediente: pda ordem, o Sr. Alonso Lopes
da Silva pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art
213, ll do Regimento Intemo solicitando que fosse dispensada a leitura da
materia oriunda do Executive Municipal, dos Requerimentos, das Indicag6es e
das Mog6es dos Senhores Vereadores, e da Resenha dos Trabalhos realizados
peta Mesa ])iretora da CAmara Municipal de Jaguariana, no Bi6nio 2017/2018 e
das correspondencias de diversos, lendo-se apenas as ementas, homo constavam
na paula. Em discussio e votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votos. A seguir, do Senhor Prefeito, foram ladas as ementas dos seguintes
oficios: I. Oficio DER-n ' 157/2018, encaminhando a Casa Projeto de Lei
Complementar, que da nova redag5o ao paragrafo anico, do art. 2', da Lei

⑤
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Complementar Municipal n ' 316/2018, que institut, no fmbito do Municipio de
Jaguariana, o Programa Especial de Recuperagao Fiscal REFIS
MUNICIPAL, e da outras provid&ncias, depots de lido, foia referido projeto
encaminhado para as Comiss6es Permanentes, para parecer; 2. Of'reid SEGOV
n' 0981/2018 -- acusando o recebimento do Requerimento n ' 280/2018 do Sr.
Alfredo Chiavegato Nero solicitando informag6es sobre qual crit6rio adotado
quanto a escolha da cor utilizada para a pintura da Praia Umbelina Buena e se
houve estudo de impacts sabre a paisagem urbana e patrim6nio natural e
cultural; 3. OfTcio SEGOV n ' 0982/2018 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 282/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando
informag6es sobre a forma de funcionamento do Posts de Atendimento
Veterinfrio do Bairro Roseira de Baixo; 4. Oficio SEGOV n ' 0983/2018 --
acusando o recebimento do Requerimento n ' 284/2018 do Sr. Romilson
Nascimento Silva sobre a mudanga do dia da 27' Sessio Ordinaria, de 20 para
27 de novembro do corrente ejn virtude do feriado prolongado de 15 a 20 de
novembro; 5. Ofrcio SEGOV n ' 0984/2018 -- acusando o recebinlento do
Requerimento n ' 287/2018 da Sra.Tail Camellini Esteves solicitando
infomtag6es sobre previsao para aquisigao de mais veiculos especiais para o
Mtmicipio; 6. Oficio SEGOV n ' 0985/2018 acusando o recebimento do
Requerilnento n ' 288/2018 da Sra.Tail Camellini Esteves solicitando
informag6es do motivo das consultas de derinatologista estarem acontecendo
em outras cidades; 7. Oficio SEGOV n ' 0986/2018 acusando o recebimento
do Requerimento n ' 289/2018 da Sra.This Camellini Esteves solicitando
inforinag6es sabre a possibilidade de aquisigao de um aparelho de Ressonincia
Magn6tica no Hospital Municipal; 8. Oflcio SEGOV n ' 0987/2018 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 290/2018 da Sra.Tail Camellini Esteves
solicitando informag6es sobre a possibilidade de melhorar e agilizar o
atendimento do pronto socorro do Hospital Municipal; 9. Oflcio SEGOV n '
0988/2018 acusando o recebimento do Requerimento n ' 291/2018 da Sra.Tats
Camellini Esteves solicitando informag6es da previsao de construgao de cases
populates no Municipio; lO. Oficio SEGOV n ' 0989/2018 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 292/2018 da Sra.Tail Camellini Esteves
solicitando informag6es sobre a previsao de initio da revitaiizagao da lgrqa
Matriz Centenfria de Santa Maria; [[. Oficio SEGOV n ' 0990/20] 8 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 293/2018 do Sr. David Hilfrio Nero
solicitando informag6es da previsao da implantagao de Prontufrio Eletr6nico
no HospitaIMunicipal; 12. Oficio SEGOV n ' 0991/2018 acusando o
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recebimento do Requerimento n ' 294/20]8 do Sr. David Hilfrio Nets
solicitando informag6es sobre o valor gasto total peta Hospital por seinestre;
qual o repasse anual para o Hospital palo Municipio e quaid os valores
arrecadados, por semestre, de outros beneficios/instituig6es; 13 . Oficio SEGOV
n' 0992/2018 acusando o recebimento do Requerimento n ' 297/2018 da Sra
Cfssia Murer Montagner soliciLando informag6es da atual situagao dos
brinquedos nas creches e quando vai ser feita a aquisigao de novos brinquedos
para as creches; 14. OfTcio SEGOV n ' 0993/2018 acusando o recebimento do
Requerilnento n ' 298/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando
informag6es de homo 6 distribuido o sara antiofidico no Municfpio, e em cano
de picada homo 6 feito o procedimento; 15. Oficio SEGOV n ' 0994/2018
acusando o recebimento do Requerimento n ' 299/2018 do Sr. Jose Muniz
solicitando infbrmag6es se existe a possibilidade de utilizar o espago do antigo
Museu Ferroviario, no Centro Cultural, para acomodagao da FEART; 16.
OfTcio SEGOV n ' 0996/2018 -- acusando o recebimento do Requerimento n '
283/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es homo serf o
procedimento de trans£er6ncia da UBS Central para a UBS do Bairro Nova
Jaguariana; 17. OfTcio SEGOV n ' 0997/2018 -- acusando o recebimento do
Requerimento n ' 286/2018 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando
infomlag6es da previsao para que deja feito o recapeamento das vias, com o
empr6stimo feito no dia 19/12/2017; 18. Oficio SEGOV n ' 0998/2018 -
acusando o recebimento do Requerimento n ' 281/2018 do Sr. Alfredo
Chiavegato Nato solicitando informag6es do por que nio foi atendida a
Indicagao n ' 001/2017 e o Requerimento n ' 089/2017, amboy de autoria do Sr.
Luiz Carlos de Campos, que se referem a construgao de calgadas nos moldes do
Parque Linear na Praia Emilio Marconato, Chicaras Primavera; 19. OfTcio
SEGOV n ' 0999/2018 acusando o recebimento do Requerimento n ' 285/2018
do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando infonnag6es sobre o n5o atendimento
do pedido da Indicagao n ' 260/2018, por completo, faltando a feitura da F'aixa
de Pedestre; 20. Oficio SEGOV n ' 1.000/2018 -- acusando o recebimento do

Requerimento no 295/2018 da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando
inforinag6es do porque at6 a data de 12/11/2018 n5o foi atendida a Indicagao n '
100/2018 para que sqa ef'etuada a repintura das marcag6es de orientagao no
cruzamento da Rua Rond6nia com Rua Alagoas e Rua Jose Alves Guedes, no
bairro Jardim Sonia; 21. Oficio SEGOV n ' 1.001/2018 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 296/2018 da Sra. Cfssia Murer Montagner
solicitando informag6es do porque at6 a data de 12/11/2018, nio foi atendida a
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Indicagao n ' 255/2018 para que sega efetuada a repintura das marcag6es de
orientagao no cruzamento da Rua Cel. Amfncio Bueno e Rua Santa Catalina,
no Jardim Sonia; 22. Oficio SEGOV n ' 1.002/2018 acusando o recebimento
das seguintes Indicag6es n's: 310/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva; 307, 308,
309 e 311/2018, do Sr. Angelo Roberto Torres; 312, 313/2018, da Sra. Cfssia
Murer Montagner; 320/2018, da Sra. Inalda Lucio de Bands Santana; 314, 321
e 322/2018, do Sr. Jose Muniz; 306/2018, do Sr. Luiz Carlos de Campos e 315,
316, 317, 318 e 319/2018 da Sra. Tais Camellini Esteves. A seguir, dos
Senhores Vereadores foram midas as ementas das seguintes proposituras:
Requerimentos: ] . Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sabre a feitura da iluminag5o do campo
do Parque Am6rico Toniatti; 2. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres
solicitando ao Executive Municipalinforinag6es sabre projeto para a criagao de
uma Escola de Rodeios para os jovens da Cidade que anseiam pda profissao; 3.
Dos Srs. Luiz Carlos de Campos e David Hilfrio Nets solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre as provid&ncias que servo tomadas, visando a
melhoria da mobilidade de pedestres e pessoas portadoras de defici6ncia pdas
vias pablicas da Cidade e quaid sio os prazos certos para que das ocorram;
4.Do Sr. David Hilirio Nero solicitando ao Executivo Municipal informagdes
sobre a possibilidade de destinar um veiculo para o CAPS, para atender is
pessoas que nio t6m condugao e que dependem de 6nibus para poderem
frequentar o local; 5. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive Municipal
informag6es se exists a possibilidade de instalar cameras de seguranga na Rua
Dr. Clemente Holzman Jr., no cruzamento com a Rua Amazonas e, no
cruzamento com rua Cosm6polis; 6. Do Sr. Romilson Silva PV solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre as medidas que est&o sends tomadas
para combater o aparecimento de escorpi6es e aninlais pegonhentos no
Municipio, entre outras quest6es; 7. Do Sr. Romilson Silva PV solicitando ao
Executive Mtmicipal informag6es sobre as respostas dos seguintes
Requerimentos: n ' 249/2018 solicitando informag6es sabre conservagao das
calgadas em today as viag pQblicas do Mlunicipio; 264/2018 solicitando c6pia
do projeto, estudo e impacto financeiro referente a feitoria de melhorias na
passarela defronte a C.E.I. Dona IK e n ' 272/2018 solicitando provid6ncias
que foram adotadas para sanar o problema de alagalnento na Rua Vigatto, na
Vila Miguel Martini); 8. Do Sr. Romilson Silva PV solicitando ao Executivo
M.unicipal infonnag6es sobre provid6ncias necessfrias para abertura de
processo licitat6rio para aquisig5o de nova Estagao Total de Topografia com
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GPS, entre outras informag6es. Indicag6es: 1. Da Sra. Inalda Lucio de Bands
Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal limpeza e
corte de mato no canteiro central, na Avenida Cruzeiro do Sul em frente a
lgreja Assembleia de Deus Be16m; 2. Da Sra. Inalda Lucio de Barros Santana
Inalda Cabeleireira solicitando ao Executivo Municipal para que a rua Dr. Joie
Roberto Peres Bueno, no Bairro Cruzeiro do Sul, deja transformada em m5o
Qnica. Mog6es: 1. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres, de pesar
pele passamento da Sra. Zulmira Bueno de Oliveira (Lina), falecida no dia 02
de dezembro do corrente, aos 65 anos, fiesta cidade; 2. Da Sra. Cfssia Murer
Montagner, de pesar pele passamento do Sr. Jose Luiz do Morrinho e da Sra.
Marta Maria Barbosa Morrinho, ocorrido em 02 de dezembro do corrente, aos
66 e 62 anos de idade, respectivamente; 3. Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo, de congratulagdes e louvor em comemoragao aos 25 ands do
PROERD, acontecido no dia 22 de novembro do corrente, na cidade de Sdo
Paulo; 4. Do Sr. Alfredo Chiavegato Nero e Walter Luis Tozzi de Camargo, de
pesar peso passamento do Sr. Onivaldo Tonini, falecido no dia 30 de novembro
do corrente, aos 81 anon de idade, nesta Cidade; 5. Do Sr. Alfredo Chiavegato
Nato, de congratulagdes e louvor polo Dia da Biblia, comemorado no segundo
domingo do m6s de dezembro (9), em diversas igrejas do Municipio e do
Brasil; 6. Do Sr. Alfredo Chiavegato Nato, de apoio a aprovagao da Proposta de
Emenda a Constituigao Estadual(PEC 9/2018) que altera o $ 2' do artigo 126,
Capitulo 11, Segao I (Dos Servidores PQblicos Civic) e acrescenta os $ $ 9', 10':
ll ' e 12' ao artigo 140, Cap. 111, Segao ll(Policia Civil) da Constituig5o do
Estado de S5o Paulo. A seguir, foi lida a ementa da Resenha dos Trabalhos
realizados peta Mesa Diretora da Cfmara Municipal de Jaguari6na, no Bi6nio
2017/2018, em conformidade com o Art. 20, Xlll, do Regiments Interns. A
seguir, foram lidas as ementas das seguintes correspond6ncias de Diversos: I.
OfTcio SETUC 607/2018 da Secretfria Municipal de Turismo e Cultura,
acusando o recebimento da Mogao n ' 123/2018 da Sra. Cfssia Murer
Montagner e Outros de congratulag6es e louvor ao Poder Executive Municipal,
na Secretaria de Turismo e Cultura polos novos brinquedos adaptados em
parques e pragas pablicas do Municipio; 2. Oficio SETUC 609/2018 da
Secretfria Municipalde Turismo e Cultura, acusando o recebimento da Mogao
n' 124/2018 do Sr. Jose Munoz e Outros de congratulag6es e louvor ao Projeto
Gota d'Agua, com o tema Ecoturismo, desenvolvido pda Diretora Silvia
Cristina Cassoli Debbani, com apoio das Secretarias de Educagao e de Turismo
e Cultura; A seguir, o Sr. Presidents colocou em votagao as seguintes

⑧
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Proposituras, comunicando que se houvesse desqo de discussao, deveriam
proceder de acordo coin o Art.154, alinea anita, do R.I., alterado pdas
Resolug6es n's 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres
Neguita Torres solicitando ao Executivo Mtmicipal infomlag6es sobre a feitura
da iluminagao do campo do Parque Am6rico Toniatti, em votagao, foia mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Angelo Roberto
Torres Neguita Tones solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre
projeto para a criagao de uma Escola de Rodeios para os jovens da Cidade que
anseiam pda profissao, em votagao, foia ]nesmo aprovado por unanimidade de
votos; 3. Requerimento dos Srs. Luiz Carlos de Campos, David HilArio Nets e
Alfredo Chiavegato Nets solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sabre as provid6ncias que servo tomadas, visando a melhoria da mobilidade de
pedestres e pessoas portadoras de defici6ncia pdas vias pablicas da Cidade e
quaid s5o os prazos certos para que das ocorram, em votagao, foia meslno
aprovado por unanimidade de votes; 4. Requerimento do Sr. David Hilfrio
Nero solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es sobre a possibilidade de
destinar um veiculo para o CAPS, para atender &s pessoas que ngo tem
condugao e que dependem de 6nibus para poderem frequentar o local, em
votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 5. Requerimento do
Sr. Jose Munoz solicitando ao Executivo Municipal informag6es se exists a
possibilidade de instalar cflneras de seguranga na Rua Dr. Clejnente Holtman
Jr., no cruzaibento com a Rua Amazonas e, no cruzaJncnto com rua
Cosm6polis, ejn votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 6.
Requerimento do Sr. Romilson Silva PV solicitando ao Executivo Municipal
informagdes sabre as medidas que estio sendo tomadas para combater o
aparecimento de escorpi6es e animais pegonhentos no Municipio, entry outras
quest6es, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 7
Requerimento do Sr. Romilson Silva PV solicitando ao Executive Municipal
informag6es sabre as respostas dos seguintes Requerimentos: n ' 249/2018
solicitando informag6es sabre conservagao das calgadas em today as vias
ptiblicas do Municipio; 264/2018 solicitando c6pia do prqeto, estudo e
impacto financeiro referente a feitoria de melhorias na passarela de6'once a
C.E.I. Dona IK e n ' 272/2018 solicitando provid6ncias que foram adotadas
para sanar o problema de alagamento na Rua Vigatto, na Vila Miguel Martini),
em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. Requerimento
do Sr. Romilson Silva -- PV solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sobre provid6ncias necessfrias para abertura de processo licitat6rio para
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aquisigao de nova EsLagao Total de Topografla com GPS, entre outras
informag6es, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 9.
Mogao do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres, de pesar polo
passamento da Sra. Zulmira Bueno de Oliveira (Lina), falecida no dia 02 de
dezembro do conente, aos 65 anos, nesta cidade, eln votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votos; 10. Mogao da Sra. Cfssia Murer
Montagner, de pesar pelo passamento do Sr. Jose Luiz do Morrinho e da SI'a.
Marta Maria Barbosa Morrinho, oconido em 02 de dezembro do corrente, aos
66 e 62 anos de idade, respectivamente, em votag5o, foia mesma aprovada por
unanimidade de votos; 11. Mogao do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo, de
congratulag6es e louvor em comemoragao aos 25 anon do PROERD,
acontecido no dia 22 de novembro do corrente, na cidade de Sio Paulo, em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. Mogao do Sr
Alfredo Chiavegato Nato e Walter Luis Tozzi de Camargo, de pesar pelo
passamento do Sr. Onivaldo Tonini, falecido no dia 30 de novelnbro do
corrente, aos 81 amos de idade, nesta Cidade, em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votes; 13. Mogao do Sr. Alfredo Chiavegato
Nero, de congratulag6es e louvor polo Dia da Biblia, comemorado no segundo
domingo do m6s de dezembro (9), em diversas igrejas do Municfpio e do
Brasil, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votes; 14.
Mogao do Sr. Alfredo Chiavegato Nets, de apoio a aprovagao da Proposta de
Emenda a Constituigao Estadual (PEC 9/2018) que altera o $ 2' do artigo 126,
Capitulo 11, Segal I(Dos Servidores POblicos Civic) e acrescenta os $ $ 9', 10':
ll' e 12' ao artigo 140, Cap. 111, Segal ll(Policia Civil) da Constituigao do
Estado de Sio Paulo, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de
votos. A seguir, o Sr. Presidents deixou livre a palavra aos senhores
Vereadores, que quisessem f azer uso por cinco minutos e vinte e tr6s segundos,
seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes confonne $ 3' do Art. 154
do R.I., versando sobre Temas Livres: pda ordem, tomaria a palavra a Sra.
Inalda Lucio de Barris Santana, que a passou; tomou a palavra o Sr. Jose
Muniz que cumprimentou a todos os presentes, maid uma vez, parabenizando o
Waltinho, novo Presidente da Casa, e o parabenizou e que foi nlerecedor, e que
estava chegando um final de ano, gragas a Deus com muita saade, e desdou a
todos um feliz natal, um pr6spero ano novo e que no ano que vida des
pudessem estar ali novamente, juntos com o Presidente eleito, disse ao Fred, e
que o Brasilpudesse melhorar, progredir e falar que des estavam juntos nessa
jomada; e parabenizou ao Walter, novamente; a seguir, tomaria a palavra o Sr.
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Luiz Carlos de Campos, que a passou; tomou a palavra o Sr. Rodrigo da Silva
Blanco que cumprimentou a todos, ao Presidente, nobres Panes, ao novo
Presidente, Waltinho, o parabenizou, era merecedor daquela conquista,
esperava que ida dar tudo certs as condig6es do trabalho deli, com o apoio
delis; parabenizou, tamb6m, aos amigos que sempre corriam auras, puxavam
daquie dali, mas tudo com respeito, tudo com brincadeiras sadias e judo
acabava dando cerro, e parabenizou a des pda condugao do trabalho deles ali
para chegar at6 o final daquela eleigao; parabenizou, tamb6m, ao pablico
presente mais uma vez e que esperava que a parter do ano que vida
continuassem fazendo presenga ali, e que isso era importance para des, para
des sentirem os anseios da populagao, e poderem fazer o trabalho doles perante
a vontade deles naquela Casa de Leis; desejou um bom flnalde ano a todos, um
bom natal, que ficassem todos com Deus, e um feliz ano novo a todos des, e
iain juntos, e dispensou um abrago do Rodrigo Magrao; a seguir, tomaria a
palavra a Sra. Tail Camellini Esteves, que a passou; tomou a palavra o Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos, dizendo que era
uma honra estar, naquele momento, usando a tribuna da Casa para exatamente
agradecer a todo o apoio recebido para elsa eleigao dessa nova composigao da
Mesa da Cimara Mtmicipal; disse que nio podiam se esquecer que aquele
processo todo era cercado pda democracia; democracia era discuss6es de
ideias, e perguntou o que seria o mundo se nio se tivesse ideias divergentes; o
quc syria do ibundo se ngo tivessem principios, ideais? Disse que o respeito
mQtuo que vinha acontecendo, e que naquele dia se concretizou, ele teve a
honra de disputar a presid6ncia com o Vereador Alfredo Chiavegato Nets, um
dos Vereadores maid antigos da Casa, com experi6ncia, e isso s6 os deixava
mais orgulhosos, de saber que elsa Casa de Leis estaria bem representada de
qualquer uma das duas maneiras; disse que nio podia se esquecer de agradecer,
tamb6m, a generosidade e ao companheirismo do Vereador Alonso Lopes da
Silva, o qual tamb6m pleiteava elsa disputa, e tamb6m acabou cedendo para
que des pudessem compor ulna unidade, e que democracia era isso; disse que
nio podialn se esquecer dos principios de Montesquieu, onde dizia que a
tripartigao dos poderes era a estrutura da nova democracia, do novo estado,
harmonia elsa que a Constituigao deixava ]nuito clara, onde ela falava que os
poderes Cram independentes, mas Cram harm6nicos, e que era assim que des
pretendiam conduzir a Casa, e que aquela Casa de Leis era o Poder Legislativo,
exatamente, representando a vontade do povo, representando os ideais
democrfticos aos quais des foratn eleitos, todos CIGS, Vereadores; disse que ele
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se colocava a disposigao de todos os Vereadores, independente de bandeira
partidaria, independents de lado, de ter votado ou nao, o Presidents era de
todos, e tamb6lu a populagao, que a Casa fosse dada vez mais aberta, e maid
solicita, maid disponivel, para os interesses e anseios da populagao; disse que
no hoje des falavam em democracia, por diversas vezes em sua fda, entretanto
esse era um principio basilar do Estado democrftico de direito; disse que nio
podiam perder da mente as obrigag6es deles, Vereadores da Casa, legislar,
flscalizar, acompanhar, trazer o interesse do povo para as discuss6es ali dentro;
disse de se colocar, tanlb6m, a disposigao dos servidores da Casa para o que
fosse necessario, para que des pudessem construir juntos, dada vez mats, uma
Cfmara Municipal forte, s61ida e, arima de tudo, sobre a proteg5o de Deus e de
Santa Maria; agradeceu a todos, desqando boa noite; a seguir, tomou a palavra
o Sr. Alonso Lopes da Silva que cumprimentou a todos, ao Presidente
Romilson, ao novo Presidents da Camara, seu amigo, Waltinho, e que ele ida
falar die se ele se emocionasse um pouco, ja pedia desculpas, e disse que
achava que na politica des tinham que aprender a ter responsabilidade,
responsabilidade com companheiros que sempre estiveram do lada doles, e que
des, havia muito tempo, vinham construindo, tentando construir na cidade
outro jeito de fazer polftica, e que des ganharam as Qltimas eleig6es, e quando
ele falava que des ganharam era porque ele estavajunto com o Gustavo Reid, e
a responsabilidade doles era manter esse grupo que ganhou as eleig6es sempre
unido, em memento algum se dispersarem, e que elsa tinha que ser a
mensagem, porque CIGS estavam juntos num projeto, e des tinham que
continuarjuntos; disse que era claro que di6lculdade des iriam ter, era claro que
problemas CIGS iriam ter, era claro que pegadinhas e pegadinhas des iriam ter,
mas des sempre tinham que tamar ci6ncia que des nio podiam se dispersar
para que des continuassem fazendo a politica que, na sua avaliagao, era correta
para a cidade, a politica do bem estar, a polftica do social, a politica de estar
sempre discutindo com as pessoas, e que achava que era isso que des tinham,
que era desse jeito que CIGS tinham que caminhar, na sua avaliagao; disse que
era clara que o papal da Camara, homo o Waltinho tinha falado, independente
da bandeira partidaria, era arima de tudo, fiscalizal ' o Poder Executivo, era
fazer as cobrangas que des achavam corretas, mas, arima de tudo, ele abriu
mgo para que des continuasselb unidos, para que des continuassem a valorizar
a questao da unidade; disse que des tinham que fazer sempre politica com
responsabilidade, politica pl'eservando os colnpanheiros, e arima de tudo, a
politica tinha o poder de ouvir as pessoas, a politica tinha o poder doles estarem
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sempre do lada de quem queria fazer as mudangas na cidade, mas com
responsabilidade, e, acima de tudo, amando essa cidade, e arima de judo com
paixao por Jaguariana e que era assam que des estariaJn construindo; disse que
ele nio fazia politica com est6mago, fazia politico com responsabilidade;
agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nero que
cumprijnentou a todos, dizendo, primeiramente, que ele gostaria de agradecer o
partido do PTB por ter Ihe indicado a concorrer o cargo na Mesa de Presidents,
e que gostaria de agradecer a fldelidade que ele teve dos parceiros, agradeceu a
Tats por acreditar e estarjunto com des, e, depots de Lada esta disputa, gostaria,
realmente, de parabenizar o Waltinho, e desejou a ele a major sorte do mundi e
que ele pudesse ser um grande Presidente, honrar a Casa, e que ele tinha certeza
que as forgas conjuminaram para que ele pudesse estar ali sendo eleito e
assumir a Casa; disse que esperava, sim, ter enaltecido ainda lnais e valorizado
a vit6ria do Vereador, e que ele sabia que des tinhaln um objetivo, e achava
que o tinham conclufdo, e esperava ter dado a sua contribuigao para valorizar a
vit6ria do Vereador; parabenizou, ali tamb6m, o Romilson, e que ele gostava de
dizer, disse ao Romilson, "rei posto", e que achava que tinha que valorizar o
trabalho do Romilson, todos os problemas da Administragao Publica, e
esperava que ele tivesse orgulho de terlninar o mandato dole, e que seriam
colegas de Vereanga, novamente, na questao da participagao junta is
Comiss6es, e queria contar coin a presenga do nobre Vereador, desejar tudo de
bain, tajnb6m, e desqar um feliz natal e um feliz ano novo, que ele achava que
tinham uma perspectiva muito grande no futuro e que des gostavam de fazer
politica no dia a dia, e para ele, Fred, realmente, participar de um processo
democrftico colno foi, GIGS lutaram bastante, democraticalnente, respeitando
todo mundi que era candidato ali, n5o tinha s6 um ou outro, ou dois candidatos,
ou dual chapas, tinham vfrias pessoas pleiteando alguma coisa, e que des
foram honestos com todd mundo durante o processo, foram sinceros, tentaram,
em nenhum memento, magoar ningu6in, porque ales sabiam que, is vezes,
depois de uma disputa sempre ficava uma rispida, e que ele esperava ter agido
de ulna forma maid coerente e concreta possivel, sem deixar magoas e se
deixou isso a algu6m, pedia desculpas, que n5o era esse o objetivo e que,
realmente, era expor a posigao do Partido, enfim, judo aquilo que ... voltou a
dizer que, hf dais ands atrfs des tomaram oito a cinco, e que no hoje des
estavamja no fete a sets, e que estava bom, progrediram, brincou; disse que ele
aceitava a derrota, disse ao Waltinho, e, realmente, fazia parte do processo
democrftico, e disse a Tats, que ela ngo estava ali no momento, ]nas que ele
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gostaria de parabeniza-la por fazer parte da chapa com ele, por acreditar na sua
pessoa, e que ela fez questao que ele fosse candidato, e que, realmente, ele
assulniu por ela ter mantido um posicionalnento, enfim, des estavam juntos; a
agradeceu, desejando a ela judo de bom, felicidades, feliz ano novo, e desejou
sucesso ao Waltinho, e que sabiam que nio iriam ser f aceis os pr6ximos doin
ands, e que esperava, realmente, de uma certa forma, daquilo que fosse
possivel, dentro das possibilidades deles, contribuir para o 6xito dele na sua
futura administragao; parabenizou a todos e desejou boa noire; a seguir, toinou
a palavra o Sr. Angelo Roberto Torres que cumprimentou a todos,
primeiramente, agradecendo a Deus por mais esse dia, um dia de trabalho
arduo; parabenizou ao novo Presidents, Waltinho, que coma ele tinha ditz ali
que, com Deus e Santa Maria, Eles pudesseln iluminf-lo nessa nova caminhada,
nessa nova empreitada da vida dele; agradeceu aos nobres Pared pda aprovagao
das mog6es, dos requerimentos, indicag6es, e que gostaria ali, e que poderia at6
ter falado na pr6xima fda, mas que ele gostaria de falar naquele memento
porque o pessoal estava ali, la do Jaguariana Um e Dois, e que a Casa vinha
lutando havia muitos anon, muito tempo, polo asfalto la da "Judith dos Santos
era ulna luta ardua, sabiam que tinha probleinas com desapropriagao, maid
justiga, enHtm, mas des precisavam tamar uma posigao e acelerar aquele
processo porque ja tinha verba para aquela obra, sabiam que, quando is vezes,
na Justiga paralisava alguma coisa, des tinham que tamar ci6ncia e tamar a
frente de ajudar esse povo que muito precisava daquele asfalto, daquele acesso,
naquele bairro; disse que tinha ali um abaixo-assinado com today as folhas que
ele mostrava, e agradeceu aos moradores que trouxeram aquele abaixo-assinado
para des, e que convidava a todos os Vereadores, e que nio ida mais dar
tempo de fazer um requerimento, ulna indicagao, mas ele estaria fazendo um
oficio, oHicializando o Secretfrio de Governo que tomasse uma provid&ncia e
desse a des uma resposta, e que gostaria, se possivel, que todos os Vereadores
assinassem juntos, uma vez que apresentado um requerimento, uma indicagao,
ales assinariam juntos; disse que, no dia seguinte, a Carla estaria ali para fazer
esse oficio, encaminhado ao Senhor Prefeito e gostaria de que todos, se
pudessem assinar juntos, syria de puma inaportancia, at6 porque se fosse uln
requerimento, todos votariam juntos, porque acreditava que todos estavam
lutando por elsa luta dos moradores do Jaguariana Um e Dois; a seguir disse
que, mats uma vez, agradecia por aquele ano, parabenizou ao Presidente
Romilson, conBirmou com ele, e que ele era parceiro de longa data, e sabiam
que des iam enfrentando as barreiras, iam atravessando, passando, e assim por
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dianne, e o parabenizou por aqueles dais anon de Presidents e que ele teve a
honra de estar com ele, ele, Angelo, de Vice-Presidente, e o Romilson de
segundo Secretario, e iriam estar juntos naquele novo caminhar, e que Deus o
abengoasse, agora na parte de baixo com des; entrc outras coisas desejou a
todos um feliz ano novo, um ano de muita paz, de muita saade, que Deus
abengoasse a todos des dada vez mais, e que des pudessem fazed um trabalho
maravilhoso para des, moradores, que des, ali, nada eram do que o elo de
ligagao delis junto a Prefeitura, junta ao direito deles; mandou um abrago para
o seu sempre querido Presidente da Camara, Adelson, conflnnou com ele, onde
ele tinha sido o Vice dele, e o agradeceu pda presenga, dispensou um beijo no
coragao de todos, desejando que ficassem com Deus, que ele estava com Ele;
agradeceu; a seguir, tomou a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagner que
culnprimentou a todos, dizendo que queria coinegar, inclusive, falando, sabre
os funcionfrios da Casa, que naquele bi6nio, Ihe ensinaram tanto, e que ela nio
aprendeu tudo, disse a Alzira, e que toda hora tropegava, porque a vivencia,
dentro da Camara, era cheia de nuances, disse a Creusa, cheia de detalhes, e que
ela ficava ]nuito agradecida da atengao que des sempre Ihe davam, a Deise, a
Dani, o Vladi, fazendo a cobertura, porque sem ipso des n5o funcionarialn,
confirinou com a Tais, dizendo que a primeira gestao era complicada para des,
e muito agradeceu e disse que naquele dia, era o seu 61timo dia de ser Secretfria
e que depois disso ela passava, e que na verdade, ela e o Silva iriam acabar
trocando de posigao e ela cumprimentou o Silva e a Inalda que foram colegas
de Mesa incrfveis, parceiros, companheiros, e cumprimentou, tamb6m, o
Presidente Romilson, que ela nem conhecia pessoalmente, e des acabaram
sends colegas de Mesa, e na sua opiniao, ele fez um 6timo trabalho coma
Presidente, foi ujn companheiro, tamb6m, e des aprenderaln muito juntos,
tamb6m, confirmou com o Romilson; disse que nio poderia deixar de fazer um
cumprimento especial de novo, ao Vereador Silva, que deixou toda e qualquer
vaidade em prol de uln projeto politico, realmente, e que ela achava que ele
teria fido um grande presidents tamb6m, disse ao Silva, e que muitos ands
iriam vir pda frente, e que, naquele moments, ele avaliou que era melhor dar
uma retrocedida para o beth do projeto, e ela o cumprimentava por isso, disse
que queria cumprimentar muito o novo Presidents, Walter Luis Tozzi de
Camargo, no qual ela depositava toda a confianga e desejava todd o sucesso, e
que juntos des pudessem continuar fazendo um grande trabalho, e que nio
podia deixar de cumprimentar, taJnb6m, a oposigao, na figura do Fred, e que
nio iriam chamar de oposigao, dos companheiros do PTB, e que, realmente, foi
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ipso que des foram esse tempo todo e para des que eram a maioria, e talvez o
Munoz que era o primeiro mandato, mas os demais nao, entio des aprenderam
com des, e que nunca houve um egoisino, ou quando des buscavam alguma
informagao, pele contrario, ela achava que des tinham construido muito neste
tempo; disse a todos que era ipso, desqou boa forte ao novo Presidents, e disse
de arrumarem juntos a Casa, o poco que ali frequentava e todos dcs,
Vereadores, e dispensou um abrago a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr.
Cristiano Jose Cecon que cumprimentou a todos, parabenizando ao Waltinho, e
disse que ficava muito chateado de votar contra o Fred, porque ele era uma das
pessoas que ele mais admirava no hole, na cidade; des quando entraram na
Casa, se entrava instruido: "Ah, eu vou qatar aquele Fred, ele vai ver..." E
quando se chegava na Casa, tinha que abaixar o nariz, o tanto que ele sabia. a
compet&ncia, e Cram todos, mas ele estava falando especifico ao Fred; disse que
ele tinha uma divida com o Neguita, que ele assumiu o lugar deli por um mes, e
naquele um m6s, ele tinha uma coisa e que ele nem sabin se tinha sido por
causa daquilo, mas Ihe marcava, ele pediu a UBS para o bairro do Jaguariina
U[n e Dais e foi naquele uj-n ]n&s que ele flcou e, gragas a Deus, naquele dia,
estava sendo construida, e ele tamb6m estava fazendo o acompanhamento do
asfaltamento da rua, da estrada e estava tendo algumas adaptag6es do esgoto e
que, em margo, ales Ihe prolneteram que, em margo, se iniciava a construgao da
estrada; disse que outra coisa, no seu panto, ningu6m tinha Ihe pressionado a
nada, muitas pessoas achavam que ele tinha sido pressionado, e que foi maid
por posicionamento de uniao, porque foi assim, disse ele, que comegou coin o
Gustavo quatro anos, nunca o traiu, Hcou com o Tarcisio quail-o anon, tamb6m,
dai virou o PV, todo mundo falou para ele subir no palanque do Gustavo, por
que ele nio ia? E que ele falou ''Nao '', porque ele sempre esteve do lado do
]'arcisio, ele o ajudou, ele o ajudou com o seu projeto, e que ele nio ia fazer
isso, e at6 depois que ele assuiniu a madeira, muitas pessoas diziam: "Ah, voc6
vai fazer coisas para o Cristiano, ele nio subiu no caminhio..." mas polo menos
ele teve nJdelidade, coinentou; disse que tinha muitas pessoas que o
subestimavam, que o subestilllavam, repetiu, e que o subestilnassem homo
politico e ngo homo homem; disse que, is vezes, ele tinha cara de pacato, de
bonzinho, mas de bobo ele nio era nada; queen tentava Ihe tapear, Ihe
inanipular, ele lamentava avisar que n5o estavam Ihe manipulando, ele estava
fazendo carinha de bobo, e pediu, por favor, por favors Disse ao Waltinho que
ele ida ser cobrado, porque nio era para des se enganarem, a cidade estava
precisando de ajustes, e ele, Walter, ida ser cobrado; a Spade, o David estava
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6oi Vereador na Casa por tr6s vezes, conhecia muito bem a presid6ncia, e que
foio seu primeiro mandato coma presidents, e que tinha aquele anseio de
querer fazer a mais, disse ao Fred, de fazer alguma coisa a maid e melhorar, e
que n3o se arrependia de nada que tinha feith, querendo melhoi'ar as estruturas,
melhorar para os Vereadores e que achava que fez de alguma forma que
alcangou alguns dos Senhores Vereadores em alguma coisa que foi pedido e se
n5o deu cerro porque nio deu, nio teve tempo habil, mas que nunca fhlaram
nio em nenhuma situagao, sempre dispostos a dar a melhor estrutura possivele
que achava que esse era o trabalho do Presidente, n5o s6 zelar pda Casa, mas
tamb6m dar a estrutura necessfria para o Vereador e tamb6m para os
funcionarios; a seguir, disse de agradecer tamb6ln todos os funcionfrios da
Casa, em noms da Alzira, e a parabenizou pelo trabalho que ela fazia ao lingo
desses trinta e sese anon, trabalho feito com muita sensibilidade, amor e
admirava do carinho com que ela fazia as coisas na Casa, a condugao dela, e
que ele era um admirador dela, do trabalho dela e que, gragas a Deus, n8o
tiveram problema nenhum naqueles dois anos, e que s6 aprendeu coin ela, e
agradeceu a todas, a Dani, pena qual tinha um carinho muito gi'ando, a Deise, a
Creusa, todo mundo, e que das, coin certeza, tinham Ihe 4udado muito a
desenvolver o melhor, confinnou com a Alzira, o que ele ngo labia ele
perguntava para ela, esclarecia e caminhava, e que aquele toto caminho e que
ele s6 queria agradecer a today, com uma gratidao mesmo por esse perfodo de
doin anon; a seguir, disse de agradecer a uma pessoa muito importance, o Jorge
do TI, uma pessoa muito importante nesse processo de modemizagao do
Plenfrio, e parabenizou ao Jorge, polo trabalho dele e que ele sempre acreditou
nesse trabalho e, com certeza, tudo o que ele tinha pedido, atendia a Cimara
Municipal com exce16ncia e, em primeiro lugar, ele acreditava nas pessoas, e
que se nio se acreditasse nas pessoas ngo se maria nada, ficaria esperando passar
os doin anon e n5o se fazia nada; disse que ali sempre acreditou em todd mundo,
dodo mundo trabalhava die que sabia da honestidade de todos ali, da seriedade
do que se f azia; o Compras, tamb6m, parabenizou e agradeceu a Rosangela, e
que ela esteve, naquele ano, a frente do Compras, e que achava que des
caminharam na diregao banana e que tinha certeza que seria muito mais
produtivo a partir do ano que vida, ja com o Departajnento mats encorpado e os
problemas sendo resolvidos; agradeceu aos demais funcionarios, e que nio ida
nominf-los todos para n5o esquecer e que ngo queria se injusto com ningu6m,
mas todos tinham a mesma importancia no contexts, onde todos juntos
chegavam nalguln lugar; a seguir, comentou sabre as palavras do Cds, da

58



ⓔ Cfmara Municipalde Jagu41.jana
Estado de S:io Paulo

senhora que estava brava com o "Romirso" ai, e homo ele tinha falado, des
queriam sempre acertar, e que nio era f aclu ter coragem para se fazer alguma
coisa, o Pats estava complicado, e que achava que, independents do memento
ou nao, achava que tinha que ter peito em alguns momentos para fazer, e que is
vezes se era tachado come al'rogante, que se queria impor as coisas, mas achava
que nio era isso, ele acreditava em alguma coisa, e achava que aqullo ali ida
dar certs; disse que respeitava as opini6es em contrfrio e que achava que era
salutar e homo ele tinha falado ali, o Waltinho tinha frisado beth ali, e que era o
processo democrftico e que des respeitavam todas as opini6es, desde que das
fossem respeitosas, des respeitariam, e que, ds vezes, at6 se crescia com das;
disse achar que o caminho era por ai, muita sabedoria e tocar para a frente;
disse ao Cds que era para ele vicar tranquilo, e que nio tinha dem6rito nenhutn
naquilo que des fizeram, infelizmente, n5o foi levado da fomla que tinha que
ser levado, teve sim uma politicagem em ama do que foi feith, e que respeitava
e que desejava boa forte para todos os candidatos que surgissem para o pleito
de dois mil e vinte, e que tinha que ter um respeito, e que achava que nio
tinham que fazer campanha em ama do Romilson, iriam ter duzentos, trezentos
candidatos, achava que a cidade era t5o grande, o sol brilhava para todd o
mundi, e que via que ele foi pendurado nulla parede polo pescogo e que ele
virou, por um memento, a pier pessoa de Jaguariana ( a Sra. Secretfria
cotnunicou que restava vince segundos ao Vereador), e que ngo tinha fido pot
ai, CIGS tinham uma responsabilidade ali, nio Cram irresponsaveis, zelavam pda
Casa, polo dinheiro da Casa e investimentos; disse ter dino na Qltima sessgo que
des tinham a Cfmara Municipal da Regiao Metropolitana de Campinas maid
econ6mica e que pagava o menor subsidio para os Vereadores, materia essa
feita polo Correio Popular para que todos ficasseln sabendo, e que nio Gram
uma Cfmara gastona, nio tinham f auras ali, nio tinham barra, ali era tudo feith
coin seriedade, e o que des faziam ali era para melhorar as estruturas, estrutura
que ida ficar e que ele ida passar, os demais Vereadores iriam passar, novos
viriam, e quem estava ali que ida ser atendido, e que ele ida sair e n5o ida
levar nada daqui, o que ele fez foi tudo para melhorar as estruturas da Cfmara
Municipal; a seguir, agradeceu a todos ali pol ' aquele ano, desejou muita saQde
a todos eln dais mil e dezenove que se iniciaria, e que tinham um novo
govemo, e homo ele tinha falado na Sessio Solene, con6irmou com o Fred,
acabou a eleigao, o partido flcava de lado, quem des votaram, se foi quem
estava eleito ou nao, se torcia polo Pals, que a vida das pessoas tnelhorasse, que
o Pals crescesse, que os investimentos voltassem, e que Deus pudesse abengoar
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a todos ai, e que era ipso que se pedia; agradeceu, ainda, sua assessora, Delma
Paz, que naqueles doin ands vinha fazendo um grande trabalho coin ele, nio
tinha nada a reclamar, s6 a agradecer o trabalho que ela tinha feito, e que
achava que era ipso, e que ele costumava falar sempre, que ele preferia ter
poucas pessoas do seu dado, mas pessoas conHiaveis, que agregavam, e que n5o
adiantava se enganar, e que n8o adiantava se enganar e achar que se tinha e n5o
tinha, e que preferia ter dual ou tr6s pessoas leais e fi6is ao seu lado do que ter
vince e la na dente deixf-lo sozinho, preferia perder com o que ele tinha do que
se enganar com o que ele n8o tinha, e que era ipso, e que agradecia a todos pda
parceria, por acreditar no trabalho que ele tinha feith ali, e que garantia a todos
que tinha sido tudo com muita honestidade, com ]nuita transpar&ncia, querendo
acertar, e que se estava certo e en'esse era normal, e que se errasse se
reconhecia, dava um passinho para trac, levantava a cabega e tocava para a
frente; agradeceu, kinda, aos senhores Vereadores que Ihe deram a
oportunidade dole ser Presidents, e que ele podia aHirmar categoricamente que
foi uma honra, independente dos problemas que atravessou e tinha certeza que
todos que se sentaram na Presid6ncia, conflrmou com o Fred, a16m de tamb6m
ser Vereador, saba honrado, e que era uma honra, e que ele que veil de fora,
entry aspas, estava na cidade havia vinte e quatro anon, n5o era de Jaguariana, e
que para ele era uma honda muito grande, uma gratidao enorine a quem Ihe deu
elsa oportunidade de estar no seu segundo mandato de Vereador ali, e dos
senhores Vereadores que o elegeram; e que nio se leinbrava que Vereador tinha
falado que nio tinha oposigao ali, todos os Vereadores estavam fazendo um
trabalho muito benito ali, todd mundo unido em prol de JaguariQna, nunca teve
oposigao na CAmara Municipal; parabenizou a Bancada do PTB pele trabalho
que sempre vinha fazendo, os Vereadores muito inteligentes, e vfrios
mandates, com o Bozo, seis mandatos, muito conhecimento, o Fred, sein
mandatos, o Davizinho no seu segundo mandate, uma bagagem muito grande,
Neguita, uma grande pessoa, um grande coragao, terceiro mandato, e disse ao
Neguita, de coragao, que des chegavam num pert odo de Presidente, que Hlcava
dividido, today as pessoas eram boas, today as pessoas mereciam, e que,
infelizmente, acabavam escolhendo por uma s6 e tinham que ter um lado,
tinham que ter um lado e uln seguimento, e que era um jogs e que o jogo, is
vezes, tomava uma diregao, e acabava tendo que seguir noutra diregao, e que,
de repente, aquela ali poderia dar certs, e nio deu certo por ali; quem Ihe
conhecia ali labia, o Fred labia da sua lealdade, dos parceiros que des Cram, na
legislatura passada, o Prefeito Tarcisio, confirmou com o Fred, que foram
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quatro anos unidos at6 o final, confirinou com o Fred, apoiaram em judo, em
todos os projetos, principalmente, nos impopulares que tiveram ali, nunca
jogaram nada para a torcida, defenderain o Prefeito quatro anos, foram eleitos
com o Prefbito, des subiram num palanque defendendo uma bandeira, e que
achava que a vida deles tinha que ser pautada pda utica e tinha que ter um
direcionamento, n5o dava para vicar oscilando, hole estava ali, amanhi estaria
ai, achava que ali estava melhor, ida para la, e que n5o se construia nada assam,
e que nio se podia usar as pessoas, porque chegava uma hora que des
comegavam a usa-los, tamb6m, e se parava no meir do caminho; disse ao
Neguita que, de coragao, ele era uma pessoa maravilhosa, gostava muito dole, e
tinha certeza que, num futuro pr6ximo, ele serra o Presidents da Casa, coma o
Waltinho ida ter a honra de ser e ida desenvolver um bom trabalho, e que,
infblizmente, n5o dava para eleger todd mundi, e voltou a repetir, pessoas boas
e que se ele estivesse coilao Presidents, tinha certeza que syria muito bein
representado na Casa; o Silva, tamb6m, o parabenizou pda abertura que ele deu
na composigao, e que estava um pouco fragmentado, o grupo se uniu,
trabalhou, eln name do Waltinho, onde teve a maioria, e o parabenizou pda
ombridade que teve, e que achava que o grupo se construia assim, e que
respeitavam a todos, como falava, todos era Colegas ali, ]nas tinham que ter
uma diregao, e se nio tivessem uma diregao nio dava, n5o dava para votar no
alnanhg com o Fred porque o Fred tinha um grupo ali, ah, nio quer mais o Fred
nao, ida ali, porque ali estava forte; disse que nio era assim, e que ele costuma
tatar que 6116 mignon todo mundo gostava, mas tinha hora que se tinha que roar
o osso, tamb6m; roer o osso quietinho die esperar a hol'a de vir o fi16 mignon,
e que falava que politica nio era s6 bonus, era anus, tamb6m, e que nio
adiantava na hora que o anus viesse sair gritando ai, tinha que flcar forme,
esperar a onda passar, com a lei debaixo do drago, convicto do que estava
fazendo e tocar para a n'ence; disse que estava lneio emocionado, e que falava
coin o corag5o ]nesmo, e que o sentiments era de gratidao, e que nio tinha nada
para reclamar, e que voltava a falar de novo, foi uma oportunidade que Ihe foi
dada, ele era grato, nio ida entrar no m6rito de questionamentos, de opini6es
contrarias, muito pele contrario; agradeceu a todos, e maid uma vez a Alzira,
disse a ela, de sua gratidao, e que ela sabia do aprego que ele tinha por ela, polo
trabalho dela e que ela nio estava na Casa havia trinta e fete amos a toa, e que
ela era uma pessoa que ele respeitava muito e uma amizade que o levou a um
aprendizado, e que ele aprendeu muito, e que ele tinha certeza que ela
continuaria ajudando os pr6ximos naquela caminhada; agradeceu a todos e
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desejou uma 6tima noite, e que ficassem com Deus e que dots mile dezenove
fosse replete de muita saOde e pi'osperidade na vida de todos des (houve
manifestag6es na assembleia coin aplausos). Terminado o Expediente, o Sr.
Presidente suspendeu a sessdo por 15 (quinze) minutos, conforme determinava
o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regimento Intemo. Terminado o puzo
concedido. o Sr. Presidente reabriu a Sessio determinando a feitura da
chamada, onde tbi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, Cissia
Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nets, Inalda Lucio de
Barros Santana, Jose Munoz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco,
Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de
Camargo.Constatado n6mero regimental, o Sr. Presidente deu infcio a Ordem
Do Dia: n2o havendo materia para discussao, o Sr. Presidente detemlinou a
leitura dos seguintes Editais de Convocagao: "Edital De Convocagao n '
035/2018. De Sessio Extraordinfria: O Vereador Romilson Nascimento Silva,
P]'esidente da Cimara Municipal de JaguariOna, Estado de Sio Paulo, no uso
das atribuig6es que Ihe sio conferidas pele $ 2' do Art. 32, da vicente Lei
Organica do Municipio, decide:- Convocar Sessio Extraordinfria da Cimara
Municipal, para logo ap6s o encerramento da 29' (Vig6sima Nona) Sess5o
Ordinaria, para hole programada, destinada na Ordem do Dia, a apreciagao da
seguinte materia: Em Unica Discuss5o e Votagao: Projeto De Lei n ' /2018, do
Executivo Municipal, que disp6e sobre auLorizagao ao Executive para realizar
remanejamentos do Orgamento 2018, no valor de R$ 14.000.00. Em Primeira
Discuss5o e Votagao: Projeto de Lei Complementar n ' 022/2018, do Executivo
Municipal - que df nova redagao ao paragrafo tinico, do art. 2', da Lei
Complelnentar Municipaln ' 316/2018, que institui, no fiinbito do Municipio de
Jaguariana, o Programa Especial de Recuperagao Fiscal REFIS
MUNICIPAL, e da outras provid6ncias. Para conhecimento, pois dos Senhores
Vereadores, 6 expedido o presents Edital, devidamente registrado e aHlxado
para os efeitos legais, e lido ao Sinai da Ordem do Dia da 29' Sessgo Ordiniria.
Dado e passado na Cfimara Municipal de Jaguariana, ll de dezembro de 2018.
Vereador Romilson Nascimento Silva -- Presidents Arquivado na Secretaria e
afixado, na mesma data, no Quadra de Avisos da Portaria da Cfmara
Municipal. Alzira Eleani de Campos Souza Venturing- Diretora Getal." "Edital
de Convocagao n ' 036/2018. De Sess5o Extraordiniria. O Vereador Romilson
Nascimento Silva, Presidente da Cimara Municipal de Jaguariina, Estado de
Sio Paulo, no uso das atribuig6es que Ihe sio conferidas polo $ 2' do Art. 32,

⑤
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da vigente Lei Organica do Municipio, decide:- Convocar Sessio
Extraordinfria da Cimara Municipal, para logo ap6s o encerramento da Sessdo
Extraordinfria convocada ap6s o t6rjnino da 29' (Vig6sima Nona) Sessio
Ordinaria, para hole programada, destinada na Ordem do Dia, a apreciagao da
seguinte materia: Em Segunda Discussio e Votagao: Projeto de Lei
Complementar n ' 022/2018, do Executivo Municipal - que df nova redagao ao
paragrafo anico, do art. 2', da Lei Complementar Municipal n ' 316/2018, que
institut, no fmbito do Municipio de Jaguariana, o Programa Especial de
Recuperagao Fiscal REFIS MUNICIPAL, e da ouLras providencias. Para
conhecimento, pols dos Senhores Vereadores, 6 expedido o presente Edital,
devidamente regisLrado e afixado para os efeitos legais, e lido ao final da
Ordem do Dia da 29' Sessio Ordinfria. Dado e passado na Cfmara Municipal
de Jaguariana, ll de dezembro de 2018. Vereador Romilson Nascimento Silva

Presidente. Arquivado na Secretaria e afixado, na mesma data, no Quadro de
Avisos da Portaria da Cfmara Municipal. Alzira Eleani De Campos Souza
Venturini Diretora Gerd." Temiinada a Ordeln do Dia, o Sr. Presidente deu
initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam
sabre atitudes pessoais assumidas durante a Sessgo ou no exercicio do mandato
(Art. 168, R.I.) : pda ordem, f'ez uso da palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva,
dizendo que ele s6 queria fazerjustiga la porque tinham alguns companheiros la
que eram do PPS e des tinham feito aquela discuss5o na Camara, onde
colocarain lada situagao politica e marchariam para uma proposta onde
apresentariam uma unidade do grupo que foi eleito junta com o Gustavo Refs;
agradeceu a presenga de todos, desejando um feliz natal para todos, e falou que
aquela discussio foi dentro do que des conversaram com os companheiros do
partido, que ele achava que fazer polftica era ter sempre um grupo atrds deli e
sempre dar satisf agro ao grupo; disse que ele nio havia falado de um assunto
nem na rode socials em nenhum lugar porque ele achava que o lugar era la e,
principalmente, depois da eleigao da Mesa, de certa forma foi apresentada
emenda pele Vereador David e ele votou contra, e nio 6oipelo m6rito da saOde
porque ele achava junta aquela questao, era um programa que era na Secretaria
da Educagao e Hlcou sob a responsabilidade da Secretaria da Saade, entao,
naquele moments a questao dos quinhentos mil era para atender aquele
prograrna, da{ ele viu vgrias injustigas na redo social e ele nio respondeu, ele
ngo respondeu a flake e ele achava que a pessoa que quisesse fazer a discuss8o
syria, que queria conversar s6rio tinha de mostrar a cara, e la talou que e votou
contra o hospital, ja estava mentindo, porque a discuss5o la n5o foi contra o

⑤
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hospital, tiveram vfrios ataques que viram que estava dentro do clima da
eleigao para presidente e ele pensou ejn n5o falar porque senio ida viral uma
confusio aquilo e ja estava uma mistura total, entao, ele n5o votou na emenda
porque ele tinha vfrias davidas, principalmente do ponte de vista t6cnico, do
ponte de vista das implicag6es que poderiam ter no Orgamento da Cfmara do
pr6ximo ano e ele tinha vfrias davidas, entao, quando ele tivesse dQvida sobre
alguma materia na Casa ele nio ida votar por votar, e sim, ele ida votar daquilo
que ele estava esclarecido, entio. se ele estivesse em dOvida ele sempre ida
votar contra e ele tlnha a obrigagao de it la explicar aquilo porque foi feita
aquela discussio na Casa e ele tinha de falar na tribuna; disse que a explicagao
deli era aquela e, com certeza, at6 em consideragao aos colegas, aos amigos
que o questionaram tamb6m ida ester na redo social; desejou um f'eliz ano
novo, uln bom natal e que CIGS prosseguissem com a jornada de defbsa da
populagao de Jaguariina; agradeceu a todos; em seguida, tomou a palavra o Sr.
Romilson Nascimento Silva, que maid uma vez cumprimentou a todos,
destacando a presenga da Secretiria de Gabinete, a Maria Emilia, a Nen6, o
Inspetor de Policia Municipal, o Gongalves, parabenizando o inspetor pelo
trabalho dole, o futuro Sub Cojnandante da cidade, dizendo que ele estava na
torcida, fazendo toro; comentou que ele tinha cinco minutos na fda anterior,
respeitando o Regimento Intemo, ele deixou para falar maid algumas coisas na
explicagao pessoal; agradeceu ao Juridico da Casa, que era de muita
importancia para os trabalhos que faziam com excelencia, falou do Chico, uma
pessoa do bem que estava passando problemas pessoais e tinha trinta e cinco
ands de Casa, ele estava afastado e torcia para ele se restabelecer e voltar o
mais r6pido para a Casa; agradeceu a doutora Livia polo trabalho que ela fazia;
agradeceu ao doutor Junior Felisbino, diretor Juridico da Casa, era uj-na pessoa
que ele creditou confianga e foi correspondido pele trabalho; agradeceu pele
trabalho que ele tinha feito nos dois Qltimos ands e ele tinha a certeza de que
syria muito bem valorizado pelo novo Presidents; agradeceu ao Vladimir da
imprensa, o parabenizando pelo trabalho que ele tinha frito auxiliando a Casa e
a todos os Vereadores; disse que, com certeza, o futuro Presidente ida
aproveitar muito nos trabalhos deli, ftente ao ]nandato dele; agradeceu os
estagiarios que compunham a Casa; comentou que ele gerou empregos na Casa,
com a contratagao de doin novos vigias noturnos, porque s6 tinham diurnos, o
senior Marist6nio e tamb6m o Alexandro, porque ele achava que a Casa nio
poderia vicar sem vigia no periodo diumo e colno ele falou, as agnes que ele
fazia era sempre pensando no melhor para Casa e garantir o melhor
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funcionamento de judo; disse que ele tamb6m pensava no lada social tamb6m,
porque tinha o lado de gerar empregos, duas novas familial foram
contempladas no mandate deli e estavam trabalhando eJn carreira na Casa;
falou tajnb6m que ele nio se preocupava com determinados julgamentos
ocultos, porque ele achava que Gram feitos ella uma sociedade, na sua inaioria
com pessoas do bem, pessoas honestas, dignas de carfter e ele conflava
naquelas pessoas, eram das que, la na frente, os julgariam, e quem fosse la
pleitear um cargo na vida publica, para que tivessem a certeza de que seriam
aquelas pessoas que os julgariam, entao, ele estava absolutamente tranquilo, e
que nio syria meia dOzia de pessoas "fakes", perms falsos de "whatsapp
pessoas que se escondiana para propagar mentiras e dif amar o trabalho deles If;
disse que aquelas pessoasiaao o abalariam, ele ida continuar firms no trabalho
dole, como sempre continuou e, simplesmente, nio ida dar ibope, n5o ida falar
com quem n5o existia, pessoas que se escondiam atrfs de um celular e nio se
identificavam, ele ida ignorar, ele ida continuar com o trabalho deli e que as
pessoas da sociedade erajn pessoas de bem, pessoas honestas, trabalhadoras,
dignas de os julgarem; falou para a Delma que des ngo poderiam se abater coin
aquele lipo de situagao e, inf'elizmente, atingiram no fmbito pessoal, e que
tinham de levantar a cabega e tocar em ftente, e que des foram votados, foram
eleitos e ele tinha a certeza de que as pessoas que votararn niles era porque
acreditavam neles, porque queria que des fizessem o melhor e des tinham um
compromisso at6 dia trinta e um de dezembro e iriam honrar da melhor maneira
possivel e voltou a falar que quem os ida julgar syria a maioria e a maioria
Cram pessoas de bem, honestas, de carater, dignas de fazer uln julgajnento de
todos des, na sua maioria foram eleitas por aquelas pessoas, nio foram meia
dQzia de pessoas que ele tinha a certeza de que nio queriam o bem da cidade,
Crain pessoas que queriam friar laos, tumulto e nio estavam pensando no bem
de Jaguari6na, era o grupinho do quando pier, inelhor; disse que ele respeitava
as opini6es contrfrias e agradeceu ao Joie Rodriguez que estava na Casa,
dizendo que ele tinha um trabalho, tirou uma parte do tempo deli e veio at6 a
Cfmara e ele colocou a Cfmara inteira a disposigao dole, em respeito a ele, ao
trabalho que ele fazio la, e ele tinha de fazer aquilo, porque o Jo5o tirou today as
divides que ele tinha com o Juridico, com a Secretaria; reafirmou que todas as
opini6es ele respeitava, as opini6es contrfrias, as que elogiavam, en6im, disse
que cresciam com as criticas tamb6ln; destacou que o Joio estava fazendo um
trabalho la e ele nio sabia se ele tinha pretensao politica ou nao, ele nio sabia; e
que a pessoa tinha de ter opiniao e ele respeitava; falou do Tom Proenga que
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estava na Casa e sempre cobrava e quando era frito com respeito ele respeitava
e tocava para a frente e ele s6 nio gostava, flcava chateado, quando faltavam
com respeito com ele, invadia a vida pessoal dele, querendo destruir familia,
querendo colocar em cheque a vida deles e, coma ele falou, des nio eram
bandidos, des trabalhavam e trabalhavam muito no &mbito municipal, andando
em vfrios lugares, levantando vfrias bandeiras para Jaguariana, a ETEC,
dandy vfrias oportunidades para as pessoas, porque as pessoas s6 precisavam
de oportunidades, n5o era testa bisica e caixa de leite que ida resolver a vida
delay, porque das queriam oportunidade e cabia a des, que tinham cargos
eleitos, o Prefeito, de trabalhar para aquilo if, dar oportunidade dela ter um
emprego dlgno, dela se qualificar para ela andar com as peminhas dela; disse
que dada pessoa tinha a sua opiniao, ela formava a opiniao e seguia e ele achava
que quando a pessoa ia at6 des pegar costa bfsica era porque ela n5o estava
tends oportunidade e ele entendia aquele moments e at6 se envolvia
emocionalmente e tentava ajudar, ele sabia que Cram pessoas que, in6elizmente,
nio estavam tendo oportunidade e labia do moments que o Pals atravessava, a
empregabilidade caiu muito, mas ele tinha a certeza de que se dessem
oportLmidade para aquelas pessoas e investir em Educagao, empregabilidade,
ele tinha a certeza de que das caminhariam e a vida delay ida deslanchar e era
por ipso que CIGS brigavam por algumas coisas importantes e o Municipio
caminhava; agradeceu a todos e desejou um feliz dais init e dezenove e que
todos ficasseln coin Deus; a seguir, fbz uso a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo, que maid uma vez cumprimentou a todos dizendo que ele nio poderia
deixar de agradecer tamb6ln is pessoas que colaboraram e apoiaram e
incentivaram para que ele chegasse naquele momento la; mandou um forte
abrago ao Joio e, em name deli, ele agradecia ao Pai-tido Novo que estava
construindo um hist6ria, uma identidade junto a politica brasileira e la ele
deixava os agradecimentos dole, dentre outros amigos simpatizantes, outra
pessoas que acreditavam la na diferenga que ele poderia estar fazendo; aos
assessores daquela Casa, que ele labia que muitos estavam determinados,
imbuidos que ele tivesse aquele sucesso; disse que ele ja agradeceu aos
servidores, mas ele reiterava os agradecimentos dele e que el'a dificil nolninar
dodo lnundo para nio cometer ulna injustiga ou ujna falha,mas ele precisava
registrar la que, independents de falar o name, todos que colaboraram e
participaram daquele processo, agradeceu sinceramente, desqando que Deus os
abengoasse os protegesse selnpre; e homo Qltima colocagao disse que
comegariam dais mil e dezenove com uln novo Govemo, com uma nova
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proposta para a politica brasileira e ele queria fazer parte daquele processo e
colaborar com aquino, com o trabalho dele, com a gestEio dele frente aquela
Casa de Leis respeitada, honrada e ele queria fazer parte da hist6ria, uma
hist6ria positiva, diana que a Cflnara Municipal de Jaguariana merecia e
sempre deveria estar; agradeceu a todos mats uma vez e, por tlltimo agradeceu
o apoio e a confianga exatamente para levar aquela proposta junta a diregao
daquela Casa; a seguir, fez uso da palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nets, que
novamente cumprimentou a todos, estendendo seu boa noite ao Adilson que
estava na Casa, agradecendo a presenga dele e dos demais colnpanheiros, a
Nen6, Secretfria de Govemo, e disse que ele tinha um orgulho muito grande,
primeiramente, por ter sido eleito sein vezes no Municipio e segundo por ter
fido tr6s vezes Presidents da Casa; disse que o orgulho era porque quando des
entraram nela, lembrou ao Boz6, que a Casa tinha pouquissima estrutura, se
discutiam muito poucas coisas e des, alicergados nos funcionfrios da Casa e no
Jurldico e com o Chico que, atualmente estava passando por enfbrmidades, des
conseguiram comegar a mudar um pouquinho daquilo que era feito na Casa e,
atualmente, gragas a Deus, era uma Casa que tinha todd seu espago delnocrftico
a ser utilizado e ele lembrava das diHlculdades que tinham, entrou um grupo
muito jovem que bateu com o pessoalque tinha muito tempo de Casa tamb6m
e, atualmente, ele se sentia naquela situagao, ele entrou ha vinte e poucos anon e
tinha um pessoal, Vereadores, que des aprenderam a admirar e, justamente, por
tudo aquilo que des passaram naqueles vince e poucos anos puderam conviver e
CIGS esperavam passar aquilo ao tango dos colegas que des iriam encontrando
no dia a dia e por isso que ele quis dizer aquilo porque o Cecon citou, e quando
des disputavam uma politica, as pessoas que estavam ao redor e que n5o
conheciam do assunto os pichavam de uma tal forma que s6 convivendo
poderiam tecer algumas opini6es, e ele falava para todo mundi que ningu6m
poderia meter o pau ou elogiar se nio conhecesse determinada pessoa, e ele
labia que des tomavam sempre posig6es na Casa em detrimento da
comunidade e se Jaguariana era decantada em versos e prosas, nio era a toa, era
ftuto de grande trabalho que teve li, nio s6 na Casa mas, de administradores
que estiveram la e de um grupo que queriam ver a cidade alcangar ainda mais
patamares da qual, realmente, ela deveria alcangar, entao, se Jaguarittna era o
que era atualmente, se a Cimara de Jaguariana, homo o Romilson falou, ele
tinha a certeza de que era uma das Cimara maid enxutas da Regiao
Metropolitana, quiga do Estado, em virtude de tudo aquilo que arrecadaram,
proporcionalmente aquilo que arrecadaram e ele tinha a certeza daquilo, fruto
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de pessoas que estiveram lg a frente da Administragao, tanto do Executive,
quanto, principalmente, do Legislativo que des sempre pautaram la pda
responsabilidade do dinheiro pablico, des poderiam ter a certeza daquilo e ele
achava que a pr6xima Carrara, no pr6ximo ano, des teriam ujn orgamento
pr6ximo de cinco milh6es e oitocentos; lembrou que des tesouraram maid um
pouquinho da verba que tinham la, tiraram recursos, quinhentos e poucos mil
reals, entao, ele voltava a dizer que aquino ndo se fazia da noite para o dia,
aquilo era fruto de um trabalho de pessoas que estiveram a frente daquela Casa,
de Vereadores que tiveram a consci6ncia de Ler entendido que um salfrio juste
era o salfrio que CIGS recebiam, e que os funcionfrios tinham de merecer um
salfrio juste para que des pudessem desenvolver os deus trabalhos dignamente
e ele sentia orgulho de ter, naquele moments, de estar trabalhando em uma
Casa coma aquela; disse tamb6m que ele, homo jaguariunense, vibrava com
dada conquista que o Govemo ou Govemos obtivessem, fosse ela qual fosse,
ele era entusiasta por Jaguariana, tinha a sua vida nela, totalmente calcada,
torcia para que a cidade crescesse dada dia maid, que levasse o bem estar a todo
mundo e que fosse pr6spera para todo mundi, porque com aquilo todos des
ganhariam; comentou que ele sempre ficou preocupado e ele gostaria at6 de
tecer algumas considerag6es para as funciongrias da Casa, com todo o respeito
que das deveriain ter e o Romilson sabia muito bem daquilo que, ds vezes, das
Cram de uma certa farina cobradas por terem uma aninidade, uma pseudo
afinidade com des que elam os mats velhos de Casa, e des sempre tiveram o
maior respeito, sempre alicergaram nos ensinamentos delas, porque eras
conheciam o dia a dia da Casa e s6 das poderiam ensinar a des; lembrou que
quando ele entrou na Casa, ele n8o labia nada, sinceramente, e que nenhum
candidato tinha a obrigag5o de saber de tudo aquino que acontecia na Casa, des
iam aprendendo ao lingo do tempo, des estavam if todos leigos e ningu6nl
melhor do que das para poder orientar e, is vezes, as pessoas que estavam ao
lada doles Cram taxadas que Cram puxa sano doles e n5o era bem daquela
fomla, porque des viviam em uma comunidade da qualtiveram a oportunidade
de vida de nasser nela, e aquino era amizade e ele esperava que des pudessem
dada vez thais estar alicergando entre des que Cram companheiros politicos
naquela Casa e, era 16gico que, no moments de decisdo politica, tudo poderia
acontecer, mas tentando seinpre respeitar a utica, o companheirismo, enfim,
tudo aquilo que des tinham o dever de passer para a comunidade; agradeceu
por tudo aquino que a Cfmara tinha proporcionado a ele, a vida publica
proporcionou a ele, os amigos que conviveram com ele, ele labia que o
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Waltinho teve uma grande pal'ticipagao da media, da redo social e ele fazia
votos para que as coisas dada vez melhorassem mats e disse que ele ficava
honrado de t6-1o homo futuro Presidente da Camara; em seguida, fez uso da
palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva dizendo que ele queria, rapidamente,
s6 colocar maid um noms para agradecer uma pessoa muito importante que
tinha na Casa, a Claudinha, que era a recepcionista e f azia uln trabalho muito
importante de Controls Interns e ele queria agradecer muito ela polo
profissionalismo e o carinho que ela fazia aquele trabalho, e que ela tinha Ihe
ajudado naqueles dais ands. Terininada a Explicagao Pessoal, o Sr. Presidents
encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sess5o Ordinfria para o dia cinco de
fevereiro de dais mil dezenove, terra-keira, com initio determinado para as
dezoito e trinta horan, comunicando que a partir de dezesseis de dezelnbro de
dais mil e dezoito at6 o dia trinta de janeiro de doin mil e dezenove a Cimara
Municipal estaria em recesso parlamentar, em confonnidade com o Art. 133 do
Regimento Intemo, combinado com o Art. 32 da Lei Organica do Municipio,
podendo, por6m, ser convocada extraordinariamente. Lembrou que logo a
seguir, haveria as Sess6es Extraordinfrias ora convocadas. A seguir, o Sr.
Presidents convidou a todos os Vereadores para o descerramento da toto do
Presidents -- Bi6nio de 2017-2018, Romilson Nascimento Silva, na Galeria dos
Ex Presidentes. Nada mats havendo a tratar, lavreia presente ata que lada e
achada conforms, vai devidalnente assinBda.

Vereador 1}6milson Niscimento Silva
Presideg4€

Vereador Afonkg Llfpds'da Silva
Vice Presidente

Vereadora glfssia rWdrer Montagner
Bfimeira Secretfria

-.. 0c2'd
Verilit16ii iiiiildi'l;ido de Barron Santana

Segunda Secretfria
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